

SUMMARY

HUBUNGAN PERILAKU HIDUP BERSIH DAN SEHAT (PHBS)TATANAN RUMAH TANGGA IBU DENGAN KEJADIANDIARE PADA BALITA DI KAMPUNG BOJONGKELURAHAN RAWABUAYA TAHUN 2014

Created by NHANI HANNUM SIANTURI

Subject : SEHAT (PHBS)TATANAN RUMAH TANGGA
Subject Alt : KEJADIANDIARE PADA BALITA DI KAMPUNG BOJONGKELURAHAN RAWABUAYA TAHUN 2014
Keyword : Perilaku Hidup Bersih dan Sehat, Diare

Description :

Tingginya kejadian diare pada balita antara lain disebabkan oleh rendahnya Perilaku Hidup Bersih dan Sehat (PHBS) ibu terutama yang berkaitan dengan penggunaan air bersih, mencuci tangan menggunakan sabun, penggunaan jamban, pengelolaan sampah dan pengelolaan pembuangan air limbah. Perilaku Hidup Bersih dan Sehat (PHBS) ibu yang tidak baik meningkatkan resiko pada balita terserang penyakit diare.

Tujuan penelitian adalah untuk mengetahui hubungan antara Perilaku Hidup Bersih dan Sehat (PHBS) ibu dengan kejadian diare pada balita di Kampung Bojong Kelurahan Rawabuaya Jakarta Barat.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kuantitatif dengan metode survei dan pendekatan cross sectional. Populasi dalam penelitian ini adalah para ibu yang memiliki balita yang menderita diare di Kampung Bojong Kelurahan Rawabuaya Jakarta Barat sebanyak 40 orang. Teknik pengambilan sampel yang digunakan adalah teknik sampling jenuh atau sensus yaitu semua anggota populasi yang berjumlah 40 dijadikan sampel, karena jumlahnya kurang dari 100.

Rata-rata responden berusia muda yaitu 35 tahun sebanyak 32 orang (80,0%), dengan latar pendidikan dasar sebanyak 27 orang (67,5%) dan tidak bekerja (Ibu rumah tangga) sebanyak 34 orang (85,0%). Hasil penelitian menunjukkan sebanyak 30 balita (75,0%) terkena diare dan responden yang memiliki PHBS yang baik sebanyak 23 orang (57,5). Hasil uji statistik menunjukkan $\chi^2 = 7,673 <$

$p (0,05)$, hubungan antara perilaku sehat dan bersih (PHBS) ibu dengan kejadian diare pada balita di Kampung Bojong Kelurahan Rawabuaya Jakarta Barat ($\chi^2 = 7,67$; $p (0,05)$)

Disarankan para ibu untuk meningkatkan perilaku hidup bersih dan sehat untuk mengurangi resiko diare pada balita.

Date Create : 12/06/2015
Type : Text
Format : pdf
Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-2012-31-142
Collection : 2012-31-142
Source : Undergraduate these health of faculty
Relation Collection Universitas Esa Unggul
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : copyright@2015 esa unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor